

**Pressemitteilung**  
**04/2015**

**Verkehrsclub Deutschland**  
**Landesverband Bayern e.V.** Hessestraße 4  
90443 Nürnberg  
Telefon (0911) 47 17 43  
Telefax (0911) 47 64 73

Nürnberg, 12. Februar 2015

## **Ausbau der B 15 neu ist eine krasse Fehlentscheidung**

Den Beschluss der Landtags-CSU und -SPD sieht der VCD (Verkehrsclub Deutschland) als krasse Fehlentscheidung. Der VCD spricht sich dafür aus, dass die B 15 neu an der A 92 enden soll, ohne Weiterbau südlich von Landshut. Die Zahl der Fahrzeuge auf der B 15 im Landkreis Erding liegt unter dem Durchschnitt einer normalen Bundesstraße und rechtfertigt den Bau einer vierspurigen autobahnähnlichen Trasse somit nicht.

Schwerlastverkehr sollte auf die Schiene verlagert werden. Der VCD fordert den weiteren Ausbau der Schienenwege in Bayern, an Stelle immer weiterer neuer Straßen. So ist im unteren Inntal in Österreich die Bahnstrecke - als Zulauf zum im Bau befindlichen Brenner-Basistunnel - fast fertig. Bayern habe noch nicht einmal Pläne für solch einen Ausbau.

*Für Rückfragen steht Ihnen Gerd Weibelzahl vom Vorstand des VCD Landesverband Bayern persönlich zur Verfügung, Tel. 0160/ 94 60 58 19. Oder wenden Sie sich bitte an das [VCD-Landesbüro](#).*